
  【どの子も大事】 ～居場所・かかわり・感動体験～  学校だより 

          

オンライン保護者会アンケートから 
校長 住吉 豊 

 メール等でお知らせしているところですが、6 月 2 日に予定しております運動会は、４月末から
の緊急事態宣言を受けて内容を簡素化し､名称も「スポーツフェスティバル」として実施する事に
しました。ただ、この度の緊急事態宣言のさらなる延長を受けて、残念ながら当初予定しておりま
した保護者の皆様による参観は中止して実施する運びとなりました。できるだけ密を避けて実施す
るという市の方針ですので、残念ではありますが御理解のほどお願いいたします。 
今までクラスの皆で揃って何かに取り組む機会がなかった

せいか、小学校でよくおこなう玉入れや８の字縄跳びといっ
た種目ですが、意外にも練習で盛り上がっています。放課後
や昼休みのクラスの取組には、マスク姿ではありますが縄跳
びにクラスの皆で取り組む様子が見られます。コミュニケー
ションを通して互いの理解を深める､仲間作りといった学級

経営の視点からは
良かったと思いま
す。当日、道路等
から様子を見ようという方もいらっしゃるかと思いま
すが、近隣の住宅等にご迷惑がかからないように､狭い
通りですので十分ご配慮ください。なお、全体の様子が
わかる学年ごとのダイジェストビデオを、後日ユーチュ

ーブ等の動画で配信する事を検討しております。 
さて、先日の部活動保護者会では、「チームス」を使って初めてオンラインで開催をさせていた

だきました。色々課題が出てくることは事前に想定しておりましたが、アンケートでは、数多くの
御意見をいただきました。課題は様々有りましたが、それでも「このような状況下では大変有効で
あり、今後使用する中で保護者も教員も使い慣れていけば、画像が映らないとか音声が出ないとい
った問題は無くなるだろう」「時間を有効に活用できてよかった」等、肯定的に受け止めていただ
いた御意見も多かったです。 
事前に、生徒に自宅から学校にアクセスする事を試してもらって通信環境をチェックしたり、生

徒と実際に「チームス」を使ってみたりしましたが、準備の時間的な余裕もあまりなく、操作方法
の説明文書を各御家庭に配布することも遅かったことから、使ったことのない保護者の方には難し
かったと思いました。また、教員自身がまだ不慣れなこともあり、当日はご迷惑をおかけしたとこ
ろもありました。以下に､保護者の方から寄せられたアドバイス的なこと、課題と受け止めたこと
をいくつかお示しいたします。 
・当日はなかなかうまくつながらず、つながったときは終わるところでした。 
・マニュアル等の説明文書の配布が遅い。マニュアルと違うところ、わかりにくいところが有る。
……準備が間に合わず申し訳ございませんでした。 

・全体会では自分の顔を映さなくても良いのではないか。 
・全体会は録画でよいのでは。 
・全体会での操作は、学校側から一括でやった方が良い。……アクセス数が 270 を超えていたこと

もあるのか、操作の反応に時間がかかりました。全体会の持ち方については、次回変更を考えて
います。 

・保護者同士の意見交換ができない。保護者の分担が決めにくい。……1 年生の保護者の方もい 
らっしゃいますので、できる状況であれば顔を合わせてと考えます。 

・面談等でもオンラインでの開催を進めてみては。……今後も検討してまいります。 
１人 1 台パソコンは、コロナ禍における生徒との有効な連絡手段の一つです。また、契約してい
るオンライン学習ソフトや、ネット上にある無料の授業等を自宅で受けて学びたい生徒の一助に
もなります。今後も授業での道具としての活用や、適切な使い方のルール等の検討を進めてまい
ります。保護者の皆様の御協力をよろしくお願いします。 
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４月３０日（金） ビデオによる離任式  
 今年度の離任式は、 

ビデオによる離任式 

にしました。懐かし 

い先生方からのメッ 

セージを真剣に聞い 

ていました。新天地 

での御活躍をお祈り 

します。 

 

 

５月 ８日（土） リモートによる生徒総会 

 1人１台コンピュ 

ータを活用し、生徒 

総会をリモートで行 

いました。質疑応答 

や議案書の承認もコ 

ンピュータで行い、 

無事に可決しました。 

 

 

５月 ８日（土） 学校と自宅からのリモート部活動保護者会 

 今年度の部活動保護 

者会は、1人 1台コン 

ピュータを自宅に持ち 

帰り、部活動の顧問と 

保護者で会をもちまし 

た。最初は少し戸惑い 

ましたが、先生も保護 

者も「これからはこれ 

に慣れていかなければ 

ならない。」と痛感した 

保護者会でした。 

５月２０日（木）明星大学インターンシップ生の紹介 

 5月 20日から、毎週木曜日にお世話になります 

明星大学教育学部教育学科社会コースの長谷川 桃花です。 

インターンシップとは、大学の授業の一環であり、 

実際に学校現場で活動を行い、様々なことを体験します。 

中学校で陸上部、高校でバドミントン部に所属していまし 

た。将来は、高校公民科の教員になりたいと思っています。 

生徒の皆さんと積極的に交流し、充実した 1年間に 

していきたいです。 

1年間 よろしくお願いいたします。 



５月２４日（月）教育実習始まる。 

【社会】明星大学教育学部 4年の石川隼です。 
主に 2年生の社会科を担当させて頂きます。３週 

間という短い間ですが、少しでも多くのことを学 

び取ることができるように頑張ります。 

【数学】芝浦工業大学 4年の櫻井直也です。 

 主に 1年生の数学を担当させて頂きます。数学を 

 楽しく教えられるように頑張るのでいつでも質問 

しに来てください、待ってます！ 

【理科】筑波大学大学院修士 1年の三川裕己です。 

 主に 2年生の理科を担当させて頂きます。理科が 

好きでもそうでなくとも、校内で見掛けたら遠慮なく声をかけてください。 

【音楽】国立音楽大学 4年の神野朋香です。主に 3年生の音楽を担当させて頂きます。3週

間と短い間ではありますが、生徒の皆さんに少しでも音楽の楽しさを伝えられる授業を行

いたいと思います。皆さんとたくさんお話ししたいので、是非見掛けたら声をかけてくだ

さいね！ 

５月２６日（水）スポーツフェスティバル予行 ６／２本番です 

 学年別に保護者の方々に参観をして頂く予定でしたが、緊急事態宣言が更に延長され、 

参観ができなくなりました。学校ホームページで随時アップしていきますのでど

うぞ御覧ください。 
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